

七月五日土曜日、天候は晴れ。川之江市

出身の利用者の方、高橋道夫さん・林政春さん・加地ヤスエさんとスタッフ三名で三三恵ホームを午前十時に出発!!

高橋さん。ここへ入園されて十年目になりますが、一度も故郷に帰ったことがなく「帰りたい、帰ってお墓参りがしたい」という希望でこの企画が成立しました。

川之江駅についてみると、兄夫婦が迎えに来てくれていました。家についてみて、きっと懐かしい思い出が甦ったのではないかと思います。

親戚の皆さんと会い、大好きないなり寿しを食べました。言葉の少ない高橋さんはありますぐ、笑顔がとて
も印象的でした。※メロンごちそう様でした。

したが、彼女のかねてからの希望であつた「大好きなお姉さんと、弟に会いたい」がやつと叶いました。そして一ヶ月前に白内障の手術をして目がよく見え
る様になつたこと

訪問報告書

八一ト二

三人共、希望が叶って川之江市に行き、長い時間の離床と慣れない事で、大変疲れましたが、それぞれの家族に会い暖かく出迎えられ、有意義な時間を過ごしました。

A black and white photograph of a woman in traditional Japanese clothing standing next to a large, ornate wooden structure, possibly a shrine or a gate. She is holding a long object, likely a brush or a stick, in her right hand. The background shows some foliage and a building.

を報告しました。駅前の
食堂で、大好きな「うど
ん」を食べながら話をいっ
ぱいしましたね。その内
に話がエスカレートし弟
さんに「なに!」と言い
ながら加地さんが背中を
叩くのでバランスを失い
一段高い所から下へ転がっ
てしまったり……。

炎天の
故郷に來たり

